

VOTRE RÉGION

TOURNON-SUR-RHÔNE/TAIN-L'HERMITAGE Le groupe La Péniche a été créé sur les bords du Rhône par David Faure

Des maisons flottantes pour découvrir la vie sur l'eau

Le groupe La Péniche transforme et sublime des péniches en maisons flottantes afin d'offrir plusieurs expériences, de l'habitation à l'hôtel.

Après des études et des années de travail, le Tournonnais David Faure a voulu changer de cap. Et ce n'est pas peu dire puisque, déjà saisi par le virus de la navigation – il a notamment traversé l'Atlantique avec son voilier –, il s'est intéressé à la navigation fluviale. Mais son idée, après avoir parcouru les canaux du nord, a été de se consacrer à la réfection de péniches pour les transformer en lieux de vie sur l'eau. « Je me suis rendu compte que sur la ViaRhôna, de Genève à la Méditerranée, il n'y avait pas beaucoup d'endroits proposant une halte nautique aussi sympathique que Tournon et Tain-l'Hermitage », explique l'armateur.

Son entreprise a été créée et « amarrée » dans ces deux communes. Il la dirige et travaille principalement avec des partenaires locaux, comme Martin Métal pour les travaux de métallerie. Fort de son expérience, le groupe La Péniche transforme et sublime des péniches en maisons flottantes équipées pour restaurant, café, hôtel, mais aussi chambre d'hôtes et lieu d'événements. Il propose des solutions clés en main pour des projets sur l'eau.

En fonction du budget, le groupe réalise son véritable



La maison flottante vient d'être terminée par le groupe La Péniche sur un quai près de Saint-Vallier. Elle a descendu le Rhône avec un passeur jusqu'à Algues-Mortes, dans le Gard. Photo Le DL/Bernard SAUSSIER

loft flottant de 120 m² à 250 m² avec terrasse. Parmi les dernières réalisations, le groupe vient de terminer justement une maison flottante pour un de leur client à Algues-Mortes (Gard). Elle a descendu le Rhône pour être amarrée, et son propriétaire aura ainsi réalisé son rêve de vivre sur l'eau grâce à l'entreprise de David Faure.

Des projets devenus réalité à quai en 2021

Des nouvelles réalisations sont en préparation, précise l'armateur. Une nouvelle péniche, qui est déjà amarrée

Tain-l'Hermitage, servira de bateau navigant. Il proposera, en 2021, des croisières de type premium en chambre d'hôtes, pour faire découvrir les charmes de la vie sur l'eau.

Autre nouveauté à venir, la « Bed and Bicycle » qui ouvrira ses portes à l'été 2021. Une première péniche hôtel, qui sera située juste en aval de la péniche « Slow Food Café », basée près du port à Tournon-sur-Rhône, sur la voie verte ViaRhôna. « Elle aura pour but d'accueillir une clientèle d'escalade et itinérante à vélo », conclut David Faure.



BARRIÈRES Touché par la crise du Covid

Dani Lary a des projets « magiques »



Le magicien a la place d'organiser, dans sa salle de Barbières, des spectacles en respectant les protocoles sanitaires.

Photo Le DL/Fabrice MARGUILLAN

Remonté contre les discours des politiques qu'il juge anxigènes, le magicien drômois veut croire à une reprise du spectacle vivant et veut lutter contre la sinistrose.

« J'adorerais pouvoir faire disparaître le Covid-19 avec un tour de magie ! ». Dani Lary, sait malheureusement que ce tour sera difficile. En revanche, ce que le magicien drômois aime, et qui ne relève pas de la magie, c'est que les responsables politiques aient de tenir des discours qu'il estime anxiogènes. « C'est catastrophique. Plus ça va, plus les politiciens font peur aux gens, ça crée une psychose. Avec les masques, on ne reconnaît plus les gens. Le virus et les gestes de distanciation, par exemple, ils s'arrêtent à la frontière de Saint-Tropez. J'y ai été obligé pour donner un spectacle sur une plage, et si peu vous garantit qu'il n'y avait aucune psychose ou peur. C'est ça, on a fait le rassemblement Auto Magic et j'ai vu des gens avec le sourire... Je pense qu'un des critères pour aller mieux, c'est l'espoir, ce sont des énergies positives. Selon moi, ce n'est pas

lancer l'économie et redonner confiance aux gens. »

Cette confiance, il espère que les gens l'aient pour retrouver le chemin des salles de spectacle en général et de la sienne en particulier. « J'ai investi dans cette salle. Je n'ai pas pris un jour de congé depuis longtemps. J'ai besoin que les choses repartent. C'est pourquoi on va organiser des spectacles, bien entendu en respectant les gestes barrières, la distanciation physique, et tout ce qui sera nécessaire d'un point de vue sanitaire. » Il compte organiser un week-end débat octobre dans ses ateliers, pour compenser le fait que le festival de la magie de Souzy de l'été n'ait pas lieu. « Une année sans magie, ça me faisait mal au cœur. J'organise pas un festival, mais juste un week-end magique dans mes ateliers de Barbiers. Si moi, à mon niveau, alors que j'ai la salle, je ne fais rien, personne ne le fera. »

Il a aussi prévu un spectacle pour Halloween réservé aux plus de 18 ans et un évènement de la Saint-Sylvestre « avec de très grosses pointures de la magie ». À défaut de faire disparaître le virus, Dani Lary espère avoir le pouvoir de le faire oublier, au moins pour quelques heures.